

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Program magang tak hanya bertujuan untuk memperkaya pengalaman kerja mahasiswa tetapi juga sebagai batu loncatan untuk mahasiswa/mahasiswi dari dunia Pendidikan atau kuliah ke dunia industri atau kerja agar mahasiswa/mahasiswi bisa memahami dinamika dunia kerja, bersikap professional, *teamwork*, manajemen waktu dan *hard skill* juga *soft skill*. Perusahaan juga mendapatkan keuntungan dari program magang yaitu perusahaan mendapatkan tenaga kerja dan berkontribusi atas membangun sumber daya manusia yang mampu untuk siap sedia bekerja di dunia professional.

Berdasarkan kurikulum yang telah ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara (UMN), setiap mahasiswa UMN tingkat akhir diwajibkan untuk mengikuti mata kuliah kerja magang sebagai salah satu syarat kelulusan gelar S-1. Hal ini diterapkan agar setiap mahasiswa bisa merealisasikan apa yang dipraktikan dan dipelajari saat tahun-tahun perkuliahan ke dalam dunia kerja serta mendapatkan pengalaman professional yang tidak bisa didapatkan di dalam perkuliahan.

penulis melaksanakan program magang sebagai Animator motion dan Graphic Design untuk keperluan konten social media marketing di PT.PLATINUM ADI SENTOSA sebuah perusahaan yang bergerak di dalam distributor resmi makanan dan peralatan ikan hias premium yang disuplai ke seluruh negara di Indonesia. PT ini sebagai pemasok makanan dan peralatan ikan hias premium, dan berkomitmen untuk hanya memasok produk terbaik dengan varian yang terus berkembang untuk mendukung penghobi, peternak, penjual, dan yang terpenting petani lokal.

Dengan menyusun laporan magang ini penulis berharap bisa memberikan gambaran nyata tentang manfaat program magang bagi mahasiswa dan mahasiswi untuk perkembangan karir mereka. Diharapkan laporan ini bisa menjadi dapat

menjadi referensi yang berguna untuk Universitas dan mahasiswa/mahasiswi yang membacanya.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Tujuan magang penulis adalah untuk memperbanyak portofolio karya dan untuk mendapatkan pengalaman bekerja di tempat kerja yang formal dan professional baik dalam hal adaptasi dan mengenal seperti apa lingkungan formal dan professional juga dapat menerapkan kemampuan dalam *animating* dan membuat *motion* dan mengenal bekerja di lingkungan professional dengan rekan kerja yang memiliki bidang dan *jobdesk* yang berbeda.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pengajuan kerja magang di Universitas Multimedia Nusantara (UMN) untuk program magang Kampus merdeka sampai hari dimana saya di terima di PT. PLATINUM ADI SENTOSA

Waktu

Kampus Universitas Multimedia Nusantara (UMN) mewajibkan mahasiswa/mahasiswinya untuk mengikuti program magang kampus merdeka penulis melaksanakan magang yaitu semenjak 3 Januari 2024. Selama penulis magang, penulis lihat dan sadari sistem pemberian tugas yang diberikan termasuk jenis pemberian tugas semi individual, penulis mengerjakannya secara terpisah dan individual tetapi tugas yang diberikan sudah bisa dibilang sebagian dikerjakan oleh kawan kerja penulis yang di *jobdesk Graphic Design* contohnya seperti kawan kerja penulis yang mengerjakan dan mendesain aset sedangkan dari aset-aset yang dikerjakan kawan penulis, lalu penulis menganimasikan aset tersebut. Jam kerja saya magang dilaksanakan dari jam 8 pagi sampai 5 sore totalnya sejumlah 9 jam kerja termasuk 1 jam istirahat. Pertama kali penulis di terima lamar kerja magang di perusahaan ini penulis mendapatkan nya melewati email dan *Glantz* dan beberapa hari setelahnya penulis diajak untuk *interview* secara online dan seminggu setelahnya penulis diajak *interview* secara offline dengan menyertakan portfolio.

Prosedur Pelaksanaan Magang

Uraian prosedur dan syarat program magang:

1. Memiliki IPK minimal 2.00, dan SKS minimal 100 , nilai D maksimal di 2 mata kuliah, dan tidak ada nilai E, dan telah memenuhi syarat administrasi apapun dari Universitas Multimedia Nusantara.
2. Setelah semua syarat terpenuhi, mahasiswa/mahasiswi mengisi nama perusahaan yang ingin dituju pada form pengajuan Kerja Magang di Kampus Merdeka yang nantinya akan diperiksa oleh pembimbing akademik. Form di Kampus Merdeka tersebut akan diberikan kepada advisor atau pengurus program magang untuk dikonfirmasi dan diserahkan kepada admin agar dapat dibuat Surat Pengantar Magang UMN.
3. Mahasiswa/mahasiswi melakukan pelamaran kepada perusahaan yang telah disetujui dengan cara yang telah perusahaan berikan yang lalu disertakan dengan pemberian CV dan Portofolio. Kemudian perusahaan menghubungi mahasiswa/mahasiswi melalui e-mail dan untuk menginformasikan proses wawancara yang perlu mahasiswa/mahasiswi laksanakan dan juga pemberian Surat Penerimaan Magang oleh perusahaan.
4. Penulis Scan Surat Penerimaan Magang dan menguploadnya ke website Magang Merdeka UMN beserta lampiran lainnya.

Setelah itu mahasiswa/mahasiswi mulai melaksanakan praktek program magang di perusahaan dan studio masing-masing (penulis di PT PLATINUM ADI SENTOSA) dan mahasiswa/mahasiswi tidak lupa untuk mengisi daily task di *website* merdeka. Selama program magang merdeka berlangsung setiap beberapa bulan atau minggu akan dilaksanakan exam pengumpulan progress laporan magang per beberapa BAB. Kemudian di akhir program magang akan dilaksanakan penghitungan jam kerja oleh *advisor* dan pihak pengurus program magang merdeka. Mahasiswa/Mahasiswi telah melewati semua prosedur yang ditetapkan oleh pihak magang merdeka UMN dan meneruskannya ke perusahaan tempat kerja magang yang telah dipilih yaitu PT. Platinum Adi Sentosa

Berikut ini adalah prosedur yang penulis pelamaran kerja magang yang penulis lalui:

1. Pada bulan Januari penulis mencari lowongan magang untuk Animator dan Ilustrator di Tangerang melalui *website* atau *APP Glints* dan apply beberapa perusahaan.
2. Pada tanggal 10 November 2023 penulis mendapatkan email dari PT PLATINUM ADI SENTOSA mengenai undangan *interview online* pada jam 8.30 pagi.
3. Kemudian pada tanggal 13 November 2023 penulis dinyatakan lulus *interview* dan diberitahu bahwa penulis diundang untuk melaksanakan *interview offline* pada 14 November 2023 jam 10.30 pagi.
4. Kemudian pada tanggal 23 November 2023 penulis mendapatkan undangan untuk hadir di kantor PT PLATINUM ADI SENTOSA pada tanggal 24 November 2023 di jam 9.30 pagi dengan membawa formulir yang diberikan yang penulis kerjakan sebelumnya.
5. Kemudian penulis dijadwalkan mulai masuk kerja magang pada tanggal 3 Januari 2024 tetapi penulis tidak bisa hadir karena penulis sedang sakit dan akhirnya saya masuk pada tanggal 8 Januari 2024.

UMMN

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA